

Aménagement des boucles cyclo-découvertes des Capitelles et de la Garrigue

COÛT DU PROJET

Part de l'Union Européenne :	2 701.45 € soit 30 %
Département du Gard :	4 502.41 € soit 50%
Autofinancement :	1 800.96 € soit 20%

Coût total du projet : 9 004.82 €

LEADER FINANCE

Les aménagements (pose de signalétique) des boucles cyclo découvertes « des Capitelles » qui met en valeur les paysages typiques de la Garrigue Uzétienne et « de la Garrigue », autour de l'étang de la Capelle-Masmolène, 2ème plus grande zone humide du Gard.

OBJECTIFS DU PROJET

- Développer l'offre du territoire en matière de cyclotourisme
- Contribuer à la diffusion des flux touristiques tout au long de l'année et diversifier la fréquentation des villages traversés
- Mettre en valeur la diversité des paysages du territoire